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Die Geschichte mit dem Hitleravatar war auchdie Vollblamage. Schauspieler, die Hitler gespielt
haben, deren Bilder sind selbstverständlich verwendbar und wo bitte sollte dies verwerflich
sein? Ihr müsstet jedem Schauspieler, der einmal Hitler spielte verteufeln, bis an sein
Lebensende. Aber gut, das ist eigentlich typisch, braucht man sich nicht drüber aufzuregen. Der
größte Moralapostel hat die schrecklichsten und grausamsten Leichen in seinem Keller. Ich will
hier Niemandem seine Kritik verbieten, aber man sollte wenigstens vorher nachdenken, bevor
man sich der Lächerlichkeit preisgibt und Geschmackpolizei spielt.
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